

# Bundespolizei engagiert sich für Heilhaus

Kassel – Eine Spende von 1000 Euro übergaben kürzlich Uwe Sieber, Präsident der Direktion Bundesbereitschaftspolizei, und Manuela Bost, Mitarbeiterin der Verwaltung an Jutta von Westernhagen, Geschäftsführerin des Heilhauses.

Zusammengekommen ist der Betrag anlässlich der Jahresabschlussveranstaltung 2018 der Direktion Bundesbereitschaftspolizei in Fulda. Das Organisations-Team wählte das Heilhaus aus. Dort werden Menschen in allen Lebensphasen unterstützt, das dazugehörige Mehrgenerationenhospiz bietet Pflege und Begleitung schwerkranker Kinder, Jugendlicher und Erwachsener. yhe

Quelle:

HNA, 04.04.2019